

# BRIMOB

## Tingkatkan Kemampuan Anggota Humas, Polresta Mataram Ikuti Pelatihan Kehumasan

Syafruddin Adi - MATARAM.BRIMOB.NET

Sep 23, 2022 - 09:47



*Tiga personil Humas Polresta Mataram sedang mengikuti Pelatihan Kehumasan, (23/09)*

Lombok Barat NTB - Dalam rangka meningkatkan Kompetensi fungsi kehumasan di Polresta Mataram, anggota personil Humas Polresta Mataram mengikuti kegiatan Pelatihan yang diselenggarakan Bidang Humas Polda NTB di Ballroom Montana Hotel, Jalan Raya Senggigi, Lombok Barat NTB, (23/09).

Kepala Seksi Humas Polresta Mataram Iptu Siswoyo saat dikonfirmasi media ini menjelaskan bahwa pelatihan kehumasan yang diselenggarakan Polda NTB diikuti oleh seluruh Kasi Humas dan dua staf dari seluruh Polres jajaran. Dan dari Polresta sendiri diikuti oleh tiga personil yang salah satunya Kasi Humas Polresta.

"Jadi kami dari Polresta Mataram ditunjuk tiga orang untuk mengikuti kegiatan

pelatihan ini, salah satunya saya,"ungkap Kasi Humas Polresta Mataram Iptu Siswoyo.

Pelatihan ini sendiri, lanjutnya, sesuai surat edaran untuk meningkatkan kemampuan fungsi humas baik untuk anggota humas Polda sendiri maupun fungsi humas di Polres jajaran.

Sesaat sebelum pelatihan berlangsung, Kasi Humas Polresta menyebutkan pelatihan seperti ini sangat diperlukan oleh rekan-rekan kita di humas seluruh jajaran, ia menyebutkan melalui Pelatihan ini diharapkan anggota humas Polresta khususnya dapat mampu menyampaikan informasi kepada masyarakat dengan baik dan positif terkait program dan kegiatan yang dilakukan Polresta.

"Jadi kita memang dituntut untuk bisa menyebarkan informasi kepada masyarakat tentang apa saja yang dikerjakan Polisi pada setiap harinya. Ini tentu memerlukan kemampuan khusus untuk menyusun narasi dengan baik sehingga tidak terjadi salah arti dan masyarakat faham kiprah kepolisian,"ucapnya.

Khusus kepada anggota Humas Polresta Mataram, kita berharap dengan pelatihan kehumasan ini dapat betul-betul dimanfaatkan untuk dapat mengisi kekurangan yang mungkin selama ini dihadapi.

"Semoga dengan ini seluruh Humas di Polresta Mataram akan semakin meningkatkan kemampuan khususnya dalam bidang kehumasan,"tutup Siswoyo.  
(Adb)